

PELAKSANAAN PROGRAM HOME COLOUR FULL BRAIN

OLEH;

Karina Novia Ningtyas ^[1] Dwi Kamala ^[2] Nur Illah Faturuyan ^[3]
Siti Nurhalimah ^[4] Hainun Nisa ^[5]

STIKes Medistra Indonesia

(Karinanyn04@gmail.com, dwika_mala05@gmail.com, nur_ilahfr@gmail.com,
sn_30249@gmail.com, hainunnisa78@gmail.com)

A. DASAR PEMIKIRAN

Berdasarkan studi "*Most Littered Nation In the World*" yang dilakukan oleh Central Connecticut State University pada 2016 lalu, Indonesia dinyatakan menduduki peringkat ke-60 dari 61 negara soal minat membaca. Kurangnya pemahaman akan pentingnya minat baca ini juga mulai kita rasakan di daerah terpencil di Indonesia. Inovasi terbaru untuk meningkatkan rasa keingintahuan pada anak-anak serta membangkitkan semangat masyarakat kecil yaitu dengan menyediakan sarana "*Home Colorful Brain*". *Home Colorful Brain* adalah sarana untuk anak-anak Indonesia meningkatkan rasa keingintahuan sekaligus rasa cinta alam dan membantu meningkatkan semangat dan kreatifitas masyarakat kecil. *Home Colorfull Brain* kami akan menyediakan buku bacaan dan memfasilitasi anak-anak dalam pembelajaran. Kemudian kami akan melakukan penyuluhan, dan sosialisasi

pemanfaatan lahan kosong sebagai taman pangan dan peningkatan produktivitas rumah tangga kepada masyarakat setempat. Dengan menanam tanaman obat di lahan kosong, maka banyak keuntungan-keuntungan yang akan diperoleh masyarakat. Cikarang merupakan bagian yang tidak terpisahkan dalam rangkaian perkembangan bidang pendidikan dan ekonomi. Banyak nya lahan kosong yang dikembangkan oleh masyarakat sekitar menjadi salah satu bukti warisan lokal yang menjadi pusat perkembangan ekonomi masyarakat. Ironisnya lahan yang luas belum dimanfaatkan dengan baik dan kurangnya produktivitas masyarakat di desa tersebut, dalam segi pendidikanpun anak-anak masih menganggap bahwa membaca bukanlah sesuatu yang penting. Berdasarkan hal diatas, pelaksanaan pengabdian masyarakat merasa penting untuk untuk dilaksanakan dengan judul pelaksanaan program *Home Colorfull*

Brain di Desa Karang Mekar, Cikarang
Kabupaten Bekasi

B. TUJUAN

Untuk mengembangkan minat baca dan produktivitas masyarakat adanya program Home Colour Full Brain sebagai upaya peningkatan produktivitas

C. BENTUK KEGIATAN

Bentuk kegiatan yang dilaksanakan adalah kegiatan pelaksanaan program Home Colour Full Brain di Kp Jati RT/RW 014/006 Desa Karang Mekar Kecamatan Kedung Waringin Kabupaten Bekasi dalam rangka Program Kreatifitas Mahasiswa STIKes Medistra Indonesia.

G. HASIL KEGIATAN DAN PEMBAHASAN

Hasil yang di capai yaitu pertama terbentuknya taman bacaan sebagai wadah pengembangan pengetahuan masyarakat terutama anak-anak, hal ini didasarkan pada meningkatkan pengetahuan anak-anak serta tingginya minat baca masyarakat sekitar setelah diadakannya taman bacaan tersebut. Kedua, terbentuknya lahan apotek hidup sebagai wadah produktifitas masyarakat desa tersebut bahkan jika lahan ini dijalankan dengan efektif dapat meningkatkan perekonomian masyarakat.

Hasil yang di capai berdasarkan hasil analisis *Log Frame* :

No	Kegiatan	Indikator Keberhasilan	Hasil Kegiatan	Evaluasi
1.	Survey Masyarakat terkait <i>Home Colourfull Brain</i>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Tim pelaksana program mendapatkan gambaran analisis sosial dan perencanaan strategis kegiatan. 2. Mendapatkan hasil pre-test dari masyarakat sebagai pengetahuan awal dan basis data bagi tim pelaksana. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Tercapainya pembuatan schedule yang disepakati oleh pihak pelaksana dan pihak sasaran program. 2. Didapatkannya hasil pre-test dari masyarakat sebagai pengetahuan awal dan basis data bagi tim pelaksana. 	Terlaksana (75%)

D. SASARAN

Sasaran Pengabdian Masyarakat ini berlokasi di Kp Jati RT/RW 014/006 Desa Karang Mekar Kecamatan Kedung Waringin Kabupaten Bekasi.

E. TEMPAT DAN WAKTU

Tempat pelaksanaan PKM ialah tepatnya di Madrasah Kp Jati

F. PELAKSANA

Pelaksana kegiatan ini adalah 4 (empat) orang mahasiswa STIKes Medistra Indonesia dan 1(satu) orang dosen.

2.	Penyuluhan/Information ... (Pengenalan hcb)	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan pengenalan awal tentang <i>Home Colourfull Brain</i> melalui seminar dan kegiatan outdoor bersama masyarakat 2. Melakukan sosialisasi dan launching program <i>Home Colourfull Brain</i> 3. Melakukan implementasi dari terselenggaranya <i>Home Colourfull Brain</i> 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Dilakukannya pengenalan awal tentang <i>Home Colourfull Brain</i> melalui seminar dan kegiatan outdoor bersama masyarakat 2. Dilakukannya sosialisasi dan launching program <i>Home Colourfull Brain</i> 3. Dilakukannya implementasi dari terselenggaranya <i>Home Colourfull Brain</i> 	Terlaksana (70%)
2.	Pembuatan Taman Bacaan	<p>Tersedianya kelengkapan media pembelajaran berbasis <i>edutainment</i> secara efektif yaitu:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Buku Bacaan tentang Ilmu Pengetahuan dan Edukasi 2. Media/Kartu pembelajaran menarik 3. Buku berhitung dan mewarnai 4. Alat tulis 5. Pensil warna 	<p>Terciptanya media pembelajaran yaitu :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. 100 buku cerita edukasi bagi anak 2. 80 buku pengetahuan umum 3. 50 buku mewarnai 4. 4 sett kartu pintar bahasa inggris 5. 10 poster membaca dan pengetahuan umum 6. 1 sett karpet alphabet 7. 20 sett alat tulis 8. 10 sett pensil warna 	Terlaksana (90%)
3.	Pemanfaatan Lahan untuk Penanaman Apotek Hidup	<p>Tersedianya kelengkapan perlengkapan apotek hidup secara efektif yaitu :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Media tanam 2. Tanaman (Apotek Hidup) 3. Limbah Botol Plastik 4. Pupuk tanaman 	<p>Terciptanya kelengkapan perlengkapan apotek hidup yaitu :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Lahan kosong seluas 2. 12 buah tanaman jahe merah 3. 5 buah tanaman jeruk nipis 4. 3 buah tanaman jeruk lemon 5. 6 buah tanaman kumis kucing 6. 5 buah tanaman belimbing wuluh 7. 8 buah tanaman pohon saga 8. 8 buah tanaman sirih merah 9. 5 buah tanaman kunyit 	
4.	Support HCB	<p>Masyarakat memiliki keinginan untuk mengenalkan program <i>Home Colourfull Brain</i> di lingkungan sekitarnya.</p>	<p>Dilakukannya kegiatan desa untuk mengenalkan <i>Home Colorfull Brain</i> dengan konsep yang menarik. Dilakukannya Pameran dan pembudidayaan hasil</p>	Terlaksana (80%)

			yang didapatkan dari <i>Home Colourfull Brain</i> baik untuk pengembangan perekonomian sempit ataupun meluas ke wilayah sekitar desa bahkan kota.	
5.	Penentuan Penanggung Jawab/Duta <i>Home Colourfull Brain</i>	Terpilih 2 penanggung jawab/duta yang mampu mengembangkan dan mengenalkan program ini kepada adik kelasnya.	Dilakukannya pemilihan 2 penanggung jawab/duta <i>Home Colourfull Brain</i> yang terdiri dari laki-laki dan perempuan sebagai aset keberlanjutan program.	Terlaksana (90%)

H. KESIMPULAN DAN SARAN

1. Kesimpulan

Meningkatnya kemampuan baca anak-anak di Desa Karang Mekar, Meningkatkan kemampuan kecepatan anak-anak dalam berfikir, Meningkatkan pengetahuan anak-anak di Desa Karang Mekar, Masyarakat mengetahui kegunaan dari tanaman Apotek Hidup, Masyarakat dapat memanfaatkan tanaman Apotek Hidup sebagai bahan-bahan yang dapat diolah. Dapat meningkatkan produktifitas masyarakat dari pengolahan tanaman Apotek Hidup, kemudian Masyarakat dapat mengelola sarana yang telah diberikan oleh Tim PKM

2. Saran

- a. Saran untuk pemerintah :
Disarankan untuk mendukung dan memperluas sarana prasarana pendidikan yang terjangkau dan edukatif bagi

bangsa Indonesia terutama anak-anak

- b. Saran untuk kementerian Riset Teknologi dan Pendidikan Tinggi :
Disarankan meningkatkan kualitas SDM dalam lingkungan perguruan tinggi dengan kegiatan-kegiatan serupa.
- c. Saran untuk pelaksana program :
Disarankan untuk memunculkan ide-ide kreatif.
- d. Saran untuk warga Desa :
Disarankan warga Desa dapat meneruskan dan mengembangkan Sarana *Home Colourfull Brain*

I. DAFTAR PUSTAKA

- Pramudya Sunu, 2001. Melindungi Lingkungan dengan menerapkan ISO 14001 PT Grasindo. Jakarta
- Prawirohardjo. 2003. Alam sekitar lingkungan hidup manusia. Balai Pustaka Jakarta

J. DOKUMENTASI

